



Música tropical en los años 50

Recursos

CATEGORÍA

Sitios temáticos

FECHA

1950-1959

RESUMEN

Música tropical en los años 50 La introducción en Chile de una serie de ritmos bailables de origen caribeño comenzó en la década de 1930. Primero fueron la rumba, la conga y la guaracha, más tarde el mambo y el chachachá. Todos serían finalmente desplazados por la cumbia, reina de las pistas desde los años 60.

TERRITORIOS

Santiago

TEMAS

Cultura pop y medios masivos, Música

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Memoria Chilena](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile